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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº O 1/2021 - Diária nº O 19 

Requisitante: ( x) Vereador (a) ( ) Funcionário (a) 
Nome: Neusa Aparecida Tognon Jorge 
Valor: R$ 1.978,12 (Um mil, novecentos e setenta e oito reais e doze 
centavos) 
Dotação orçamentária: 3 3. 90 .14 .14. 00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 23/02/2021. 
Data da missão: 23/02/2021 a 26/02/2021. 
Data do retomo: 26/02/2021. 
Destino: Brasília-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Participação no evento "Encontro Nacional de Legislativos Municipais" 
em Brasília-DF. 

Bastos, 22 de fevereiro de 2021. 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro• Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-00 0 •BAS TOS• SP 
h ttp:!lwww . camarabastos. sp. go v. br • e-ma il : camarabastos@camarabastos .sp .gov. br 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 - CEP 17690-000 
Bairro: Centro • Cidade: BastoslSP NOTA DE EMPENHO 

Nº 00 E MPENHOITIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601i3478-2777-3478-4099 
e-mail: conlabilidade@contabilidade.sp.gov.br 
http:f/www.camarabastos.sp.gov.br · 000135/21 Estimati , Orçamentário 

ÓRGÃO Ol LEGISLATIVO 
UNIDAO,e PRÇ~MENTÁRIA 

UlCAMARA MUNICIPAL 

DOTAÇÂQ 
Ul0310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL INº CONTA 

34 
CREDOR 5 5 Neusa Aparecida Tognon Jorge 

ENDE~'tºa Barão do Rio Branco 1150 Jardim L Fo(i4) 99701 - 997 cmAB~stos 
UF 

SP 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO l PROC. COMRPA VENCIMENTO 

Não se Aplica 019 22.02.21 
VALOR ORÇADO 

100.000,00 
SALDO ANTERIOR 

71.265,41 
VALOR 00 EMPENHO 

1.978,12 
VALOR TOTAL 

69.287,29 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 

1 3,0000 Diárias para viagem a 

1,0000 

LOCAL DE ENTREGA 

Brasília- DF para participação no 
evento "Encontro Nacional de 
Legislativos Municipais: Artigo 
3° , inciso I, da Resolução nº 
02/2019; 
Artigo 5° , inciso I, da 
Resolução nº 02/2019 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO 

581,8000 

232,7200 

VALOR TOTAL 

1.745, 4000 

232,7200 

DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ----'--------'----' ---

CHEQUE Nº· fj._5 f 6J 8 
BANCOicb ~si L 
RECURSO _· ___________ _ 

ASSINATURA} RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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Requisição nº 01/202 1 - Diária nº 019 

Neusa Aparecida Tognon Jorge, vereadora da Câmara Municipal de Bastos, 
vem através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.í4. í4.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
! NOME: ! Neusa Ap::irecicla Tognon Jorge 

1---2-o-.3-!-;-~-·5_7_-4_~1 1-1------V-c_:-:-a~-º-~-a-----.......11 1-1-v-FUN_id_e_~.,_!--.º-~- -1 

REMUNERACÃO 1 

1 

LOÇAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 5.200,00 1 Brasília-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 22/02/202 1 DATA 1 27/02/202 1 
HORA 1 23:00 HORA 1 03:00 

Participação no evento "Encontro Nacional de Legislativos Municipais" em Brasília-DF. 

1 VALOR DE DIÁRIA RECEBIDA 1.978,12 I 
! DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 

Bastos, 03 de março de 2021. 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
seu ar uivamento. Bastos, 03/03/2021. 

~ °'~ 
vereadora 

0,001 

Presidente Vargas , 488 • Centro -Fone: (14) 3478-1601 /3 478-2777 1/3478-4099 • CEP: 7690-000 • BASTOS • SP 
h ttp:llwww.camarabastos .sp.gov. br • e-mail: camarapastos@camar bastas. sp. go v. br 
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Excelentíssimo Senhor 
Claudemir José dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal 
BASTOS-SP 
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NEU§A APARECIDA TOGNON e VALTER 
BATALINE, vereadores nesta Casa de Le1s, membros designados para constituir 
a Comissão de Representação da Câmara Municipal de Bastos, conforme a Portaria 
nº O 11/2021, visando participar do Encontro Nacional de Legislativos Municipais, 
promovido pela Plenária em parceria com a UVB, a realizar-se em Brasília, no 
período de 23 a 26 de fevereiro de 2021, vem mui respeitosamente, requerer a 
Vossa Excelência, que se digne autorizar o uso do veículo da Edilidade, 
dirigido pelo Sr. Leandro Zanelli - motorista, bem como a liberação de 
recursos necessários para o pagamento de despesas com hotel e alimentação 
durante a nossa viagem que estaremos fazendo para a cidade de Brasília - DF. 

Nestes Tennos, 

P. Deferimento. 

Bastos, 19 de fevereiro de 2021. 
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RESOLUÇÃO Nº. 01/2021 
De 15 de fevereiro de 2021. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL APROVOU E 
EU PROMULGO A SEGUINTE RESOLUÇÃO 

Constitui Comissão de Representação da Câmara Municipal 
de Bastos, visando participar do Encontro Nacional de Legislativos Municipais, 
promovido pela Plenária em parceria com a UVB, a realizar-se em Brasília, no 
período de 23 a 26 de fevereiro de 2021. 

Art. 1 º - Fica constituída uma Comissão de Representação da 
Câmara Municipal de Bastos, destinada a participar do Encontro Nacional de 
Legislativos Municipais, promovido pela Plenária em parceria com a UVB, a realizar
se em Brasília, no período de 23 a 26 de fevereiro de 2021. 

Parágrafo Único - A nomeação dos componentes da Comissão 
ora instituída será feita pelo Presidente da Câmara, nos termos do disposto no § 4° do 
art. 70 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Bastos. 

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio sob o nº. 
O 1/2021, publicada e afixada no local público de costume na data supra. 

/)~?/ -~ ,-7 

Terezinha Elisa e Carvalho 
Secretária Legislativa de Administração 

Rua Presidente Vargas, 488- Centro- Fone: (14) 3478-1601 / 34 -2777 347 8-4099 • CEP: 17690-000- BASTOS· SP 
http ://www.camarabastos.sp .gov .br - e-mail: camarabastos@camarabastos .sp .gov .br 
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PORTARIA Nº. 011/2021 
De 17 de fevereiro de 2021. 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara 
Municipal de Bastos, no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: 

I - Nomear uma Comissão de Representação da Câmara 
Municipal de Bastos, composta pelos vereadores Kleber Lopes de Sousa, Valter 
Bataline e Neusa Aparecida Tognon Jorge, sob a Presidência do primeiro, para 
representarem a Câmara Municipal, nos termos da Resolução nº. 01/2021, de 
15/02/2021, no Encontro Nacional de Legislativos, a realizar-se no período de 23 a 
26 de fevereiro de 2021, em Brasília/DF; o Presidente desta Comissão também será 
responsável em recolher material sobre o referido evento para o arquivo desta Casa de 
Leis. 

II - A representação proposta nesta Portaria terá o prazo de 
20 (vinte) dias, a contar do ato de sua formalização. 

REGISTRE-SE CUMP -SE 

au e · 1 os •;ín s 
residente/ D 

Registrada na Secretaria da Câ:ra Municipal ~e Bastos, e~~ nº. 
011/2021, publicada e afixada no local público de costume na data supra. 

--Ji!,1'4~ 
Terezinha Elisa ~ Carvalho 
Secretária Legislativa de Administração 

Rua Presidente Vargas, 488- Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 I 3478-4099 • CEP: 17690-000 · BASTOS· SP 
http:// www. camarabastos. sp.gov.br • e-mail: camaraba sto s@camaraba stos .sp .gov.br 
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RELATÓRIO DE VIAGEM 

Em cumprimento ao Artigo 73 da Resolução nº 02/91-
Regime Interno da Câmara Municipal de Bastos, como membros da Comissão de 
Representação constituída através da Portaria nº O 11/2021, estamos apresentando o 
Relatório das Atividades ora desenvolvidas no Encontro Nacional de Legislativos 
Municipais, promovido pela UVB em parceria com a PLENÁRIA, realizado em Brasília 
- DF, no período de 23 a 26 de fevereiro de 2021. 

Nós, vereadores Valter Bataline e Neusa Aparecida 
Tognon Jorge e o Motorista da Câmara Municipal - Sr. Leandro Zanelli, saímos de 
Bastos no dia 22 de fevereiro de 2021, segunda-feira, às 23 horas, chegando em 
Brasília DF no dia 23 de fevereiro aproximadamente as 9:30hs; fomos direto para o 
Hotel para fazer o checkin. 

No dia 23 de fevereiro de 2021, eu - vereador K.leber 
Lopes de Sousa, juntamente com o vereador e Presidente da Câmara - Claudemir José 
dos Santos, saímos de Bastos às 4 :00 rumo à cidade de Presidente Prudente - SP, quando 
embarquei no voo 1411 da companhia aérea GOL às 6 H 40 MIN com destino ao 
Aeroporto Internacional de Guarulhos na cidade de São Paulo, chegando às 7 h 45 min; 
em seguida, embarquei novamente no voo 1118, às 8 h 50 min da mesma companhia 
aérea com destino a cidade de Brasília, chegando aproximadamente às 1 O h 30 min 
horas e fomos direto para o hotel para fazer checkin. 

Para simples esclarecimento, houve o transporte dos 
vereadores pelo transporte rodoviário com o veículo da Edilidade e o transporte aéreo 
pelo Presidente da Câmara devido ao espaço pequeno do veículo para 05 pessoas e pela 
longa distância. 

Ainda no dia 23 de fevereiro de 2021, no período 
vespertino estivemos no Hotel Imperial para fazer o credenciamento e receber o material 
didático dos cursos. 

Após o credenciamento, fomos para a Câmara dos 
Deputados, em que estivemos nos seguintes Gabinetes dos Deputados Federais: 

- Luiz Carlos Motta, protocolando o oficio nº 077 /2021 · 
referente ao encaminhamento do Requerimento nº 019/2021, de autoria do vereador 
Nelson Bessa de Almeida e subscrito pelo vereador Valter Bataline, solicitando a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União, visando destinar 
recursos financeiros no valor de R$ 500.000,00 a serem destinados a Associação 
Beneficente de Bastos - Hospital, visando o custeio das despesas da entidade. 

- Alexandre Leite, protocolando os ofícios subscrito pelo 
vereador Valter Bataline, solicitando: apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
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Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal, visando a liberação de recursos financeiros para o Município de Bastos, a serem 
destinados a Associação dos Protetores de Animais de Bastos, para o custeio e 
manutenção da entidade; e, solicitando a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 200.000,00 
a serem destinados a Associação Beneficente de Bastos - Hospital, visando o custeio 
das despesas da entidade. 

- Geninho Zuliani, protocolando ofícios solicitando que 
viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que 
faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal destinando recursos 
financeiros ao Município de Bastos no valor de R$ 250.000,00 visando a execução de 
obras de infra estrutura urbana para o recapeamento da pavimentação asfáltica das vias 
públicas municipais; e solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes 
do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros à Associação Beneficente de 
Bastos - Hospital - CNPJ nº 44.930.931/0001-64, no valor de R$ 200.000,00 para 
investimentos na aquisição de equipamentos e custeio da entidade. 

- Ricardo Izar, buscando informações sobre . a 
possibilidade de apresentar pedidos ao nobre Parlamentar. 

No dia 24 de fevereiro de 2021, participamos das 
seguintes atividades do Encontro: 

- às 9:00 horas - Abertura Oficial 

Seguindo todos os protocolos exigidos pela Organização Mundial de Saúde, em dois 
amplos auditórios. A cerimônia de abertura foi conduzida pelo Sr. Gilson Conzatti -
Presidente da União dos Vereadores do Brasil, cuja mesa foi composta pelos seguintes 
membros: Sr. Terciliano Gomes - Presidente da União dos Vereadores do Estado de 
Tocantis; - Sra. Aline Tontine - Presidente da Câmara Municipal de Chapadão do Sul -
MS; Sr. Professor Luís Fernando Pires Machado - Coordenador Geral do INTERLEGIS 
e pelo Sr. Branco Sales - Prefeito Municipal de Cardial da Silva - BA. 

Em seu pronunciamento, o Sr. Gilson Conzatti cumprimentou a todos os participantes 
do Encontro e explanou aos novos vereadores eleitos em 2020 sobre a importância da 
União dos· Vereadores do Brasil - UVB e principalmente sobre a trajetória frente à· 
presidência da entidade. 

- às 10:00 horas - Palestra "Como elaborar as leis :Municipais", tendo como 
palestrante o Professor Luís Fernando Pires Machado - Coordenador Geral do Instituto 
Legislativo Brasileiro e Coordenador Geral da INTERLEGIS. 

Em sua palestra, afirmou a importância de aplicar a tecnologia a favor da população, da 
Câmara Municipal, até mesmo na criação do Fundo Espedal de Natureza Contábil pois 

~ :s:x5 ~ 
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favorece a administração legislativa, ou seja, o gestor municipal pode dispor de recursos 
para promover ações sociais nos municípios sem invadir a competência do próprio 
Executivo e com isso fortalecer o mandato ou seja, distanciamento social mais a 
aproximação virtual. 

Explicou o que é o INTERLEGIS, ou seja, que é um programa do Senado Federal, em 
parceria com o Banco Interamericano de Desenvolvimento -BID, e quais os principais 
objetivos do Programa que são: modernizar e integrar o Poder Legislativo Federal, 
Estadual e Municipal; promover a maior transparência e interação do Poder Legislativo 
com a sociedade. 

Informou · aos participantes do Encontro que para atingir os objetivos do Programa 
INTERLEGIS, é oferecido a toda Comunidade Legislativa: consultoria e informação; 
tecnologia, capacitação e relacionamento; explicando detalhadamente cada ferramenta 
de apoio. 

- às 11 :00 horas - Palestra "Sistema Eleitoral Brasileiro - Posicionamento dos 
vereadores e as mudanças a partir das eleições de 2022", tendo como palestrante a 
Sra. Aline Gurgel - Deputada Federal e Presidente da Frente Parlamentar Mista em 
Defesa do Legislativo Municipal no Congresso Nacional e a Sra. Maria Leda Sadala -
Deputada Federal. 

As palestrantes debateram com os vereadores e responderam dúvidas quanto ao sistema 
atual eleitoral brasileiro, que pelas regras atuais, os deputados federais e estaduais bem 
com os vereadores são eleitos no modelo proporcional com lista aberta, enquanto que 
para o Senado Federal vale o sistema majoritário, bem como para os Prefeitos, 
Governadores e Presidente da República. Explicaram que as eleições de 2020 passou 
por um cálculo que leva em conta os votos válidos no candidato e no partido, ora 
chamado quociente eleitoral. 

- às 12:00 horas - Palestra "Reconfigurando a forma e não o conteúdo do 
mandato", tendo como palestrante o Sr. Randerson Cirqueira - Servidor da 
Procuradoria Geral do Distrito Federal e autor do livro "Mandato de Valor" 

Em sua palestra apresentou conteúdo de máxima relevância para o mandato, destacando 
um novo olhar acerca da importância dos atos de cada um dos que compõem uma Casa 
Legislativa. 

Também apresentou uma análise dos atores no processo político, especificamente na 
estrutura do mandato, tais como ressignificação dos papéis e trazendo todos para uma 
roda fundamental de construção e da entrega diárias de um mandato no qual os 
servidores e cidadãos tomam-se efetivamente coparticipes do processo, por meio das 
ações realizadas pelo gabinete parlamentar com foco em entregas reais de valor. 

- Intervalo para o almoço 

~~ .Y'-'~~ 
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- às 14:00 horas - Palestra com a Sra. Cristiane Britto - Secretária Nacional de 
Políticas Públicas para as Mulheres 

Em sua palestra, a Sra. Cristiane Britto apresentou aos vereadores presentes o Projeto 
MAIS MULHERES NA POLÍTICA, que é de iniciativa do Ministério da Mulher, 
Família e dos Direitos Humanos, bem como ressaltou que é um dos pilares do Projeto 
MAIS MULHERES NO PODER, ora instituído pela Portaria nº 2027/2020. 

Explicou que trata-se uma estratégia de conscientização sobre a participação política das 
mulheres em cargos eletivos, de poder e de decisão, bem como o pleno exercício da 
democracia representativa e participativa. 

Relatou que, ao incluir as mulheres de forma efetiva nas esferas de Poder Legislativo e 
Executivo, conseguirão ofertar à sociedade a possibilidade real de construção de 
políticas públicas mais representativas, corrigindo assim esses fatores históricos que 
suscitaram a ideia de que política não é um ambiente para mulheres. 

Também informou sobre a CARTILHA MAIS MULHERES NA POLITICA, que foi 
produzida em parceria com a Câmara dos Deputados, com a União dos Legisladores e 
Legislativos Estaduais e a União dos Vereadores do Brasil - UVB, que será distribuída 
na XX Marcha dos Vereadores e Vereadoras do Brasil que será realizada de 27 a 30 de 
abril de 2021. 

A palestrante também enfatizou a importância de denunciar a violência política contra 
as mulheres, que embora exista, ainda é pouco falada. Informou que qualquer prática da 
violência poderá ser denunciada através do canal de denúncias - 180; e esclareceu que 
os atendentes foram capacitados para receber denúncias. 

Finalizando a palestra, foi feita a entrega do Certificado de Participação pela Sra. 
Edylene Ferreira - Presidente da UVB/BA. 

Após o término das palestras, foi liberado aos participantes a ida ao Congresso Nacional 
para audiências com os Deputados Federais a fim de apresentarem reivindicações. 

Sendo assim, fomos para o Congresso Nacional em que estivemos nos Gabinetes dos 
Deputados Federais: 

- Ricardo Izar, protocolando os ofícios, sendo: - _ 
solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União ou que envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo Federal visando 
a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 ao Município de Bastos, 
visando a reforma e ampliação da Creche Municipal; solicitando que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões 
junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros 
à Associação Beneficente de Bastos - Hospital - CNPJ nº 44.930.931/0001-64, no valor 
de R$ 200.000,00 para investimentos na aquisição de equipamentos e custeio da 
entidade; e solicitando a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
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União ou que envide esforços junto aos órgãos competentes do Governo Federal a fim 
de viabilizar a destinação de recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 ao 
Município de Bastos, a serem destinados para o incremento e custeio de despesas 
( compra de insumos e material de consumo) para a execução de castração dos animais. 

- Vinicius Poit, subscrito pela vereadora Neusa Aparecida 
Tognon Jorge, solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal, visando destinar recursos financeiros à Associação Beneficente de Bastos -
Hospital - CNPJ nº 44.930.931/0001-64, no valor de R$ 250.000,00 para custeio para 
TETOMAC. 

- Cezinha de Madureira, protocolando os ofícios 
solicitando: - a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou 
que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando destinar 
recursos financeiros à Associação Beneficente de Bastos - Hospital - CNPJ nº 
44.930.931/0001-64, no valor de R$ 200.000,00 para investimentos na aquisição de 
equipamentos e custeio da entidade; e, solicitando que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando a liberação de recursos financeiros no valor 
de R$ 250.000,00 ao Município de Bastos, visando a reforma e ampliação da Creche 
Municipal. 

Após o encerramento das audiências na Câmara dos 
Deputados, fomos para o Senado Federal, sendo que protocolamos ofícios no 
Gabinete da Senadora Mara Gabrilli, solicitando que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal destinando recursos financeiros ao Município de 
Bastos no valor de R$ 250.000,00 visando a execução de obras de infra estrutura urbana 
para o recapeamento da pavimentação asfáltica das vias públicas municipais, bem como 
solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal destinando 
recursos financeiros ao Município de Bastos no valor de R$ 400.000,00 visando a 
construção da Unidade do Centro Dia. 

Após o encerramento das audiências, retomamos para o hotel para pernoitar. 

No dia 25 de fevereiro de 2021, participamos das seguintes atividades: 

- às 9:00 horas - Palestra "Aspectos Constitucionais do Processo Legislativo e sua 
aplicabilidade em âmbito municipal", tendo como palestrante o Dr. Danilo Falcão -
Consultor Jurídico da UVB 

Abordou os aspectos constitucionais do Processo Legislativo e sua aplicabilidade em 
âmbito municipal, trabalhando co os seguintes conteúdos: - Processo e Procedimento; 
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Princípios do Processo Legislativo; Pressupostos gerais da formação das leis; 
pressupostos de existência válida da iniciativa; Espécies de procedimento legislativo; 
fases dos processo legislativo; legitimidade para propositura das emendas; limitações a 
propositura de emendas; espécies de sanção e veto; procedimento legislativo para 
tramite das Emendas a Lei Orgânica; leis ordinárias; leis complementares; decretos 
legislativos e resoluções; como encontrar os quóruns regimentais: quórum de maioria 
simples, quórum qualificado. 

Também explanou sobre a Lei Complementar nº 95 de 26 de fevereiro de 1998. 

- às 11:00 horas - Palestra "Atribuições típicas e atípicas do Legislativo Municipal 
e os princípios do Processo Legislativo", tendo como palestrante o Dr. Danilo Falcão 
-Consultor Jurídico da UVB 

Em ambas as palestras proferidas pelo Dr. Danilo Falcão, o mesmo conversou com os 
participantes sobre as atribuições típicas e atípicas do Poder Legislativo Municipal e 
sobre todos os princípios que envolvem processo e procedimentos legislativo municipal. 
Discorreu sobre o processo legislativo constitucional e sua aplicabilidade em âmbito 
municipal. 

Esclareceu pontos a respeito da ADIN 3167 do STJ, bem como a importância do 
Princípio da Simetria. 

Também houve uma interação entre o palestrante e os participantes, com 
questionamentos e esclarecimentos de dúvidas. 

- Intervalo para o almoço 

- às 14:00 horas - Palestra "Inteligência, Emoção e Agentes Públicos - Master 
Political Coach", tendo como palestrante o Sr. Osmar Bria - Presidente da Sociedade 
Brasileira de Alta Performance 

Explanou aos participantes sobre a Inteligência Emocional e o Agente Público que, com 
o fim das eleições municipais, os candidatos que assumiram seu primeiro mandato terão 
os desafios de encarar a vida pública sem perder a confiança da população. Explicou que 
a inteligência emocional pode ser uma das chaves para atingir esse objetivo e que a 
mesma vem ocupando muito espaço nos principais ambientes profissionais mundo afora. 

Citou sobre as muitas ferramentas de avaliação que estão disponíveis para medir as 
principais competências comportamentais dos colaboradores; desta forma, o profissional 
pode ser aproveitado de acordo com as próprias características. Ressaltou que quanto 
mais aptidão social ele tem dentro das tarefas que realiza, maior será o desempenho e, 
consequentemente, o resultado geral de toda a equipe de trabalho. 

- às 15:30 horas - Palestra "Noções do Processo Legislativo Municipal e Noções da 
Gestão da Câmara Municipal", tendo como palestrante o Sr. Eduardo Requião -
Advogado e Professor de Cursos de Pós Graduação de Direito Público e Direito Eleitoral 
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No dia 26 de fevereiro de 2021 

- às 9:00 horas - Palestra "Os Princípios da Administração Pública Municipal" , 
tendo como palestrante o Sr. Eduardo Requião - Advogado e Professor de Cursos de 
Pós Graduação de Direito Público e Direito Eleitoral · 

Debateu sobre os Princípios da Administração Pública, explicou sobre o Regime 
Jurídico Administrativo, dos Princípios da Supremacia, do Interesse Público, sobre o 
privado, da indisponibilidade do interesse público, dos Princípios na Constituição 
Federal, legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade, eficiência, dos demais 
princípios, autotutela, razoabilidade e proporcionalidade. 

O palestrante ainda citou sobre a especialidade dos princípios da administração pública, 
continuidade dos serviços públicos, da segurança jurídica e isonomia ou da igualdade. 

Após o encerramento das palestras participamos da Sessão 
de Encerramento. 

Em seguida, nós, vereadores Valter Bataline e Neusa 
Aparecida Tognon Jorge retomamos para o Município de Bastos, chegando 
aproximadamente às 3:00 horas do dia 27 de fevereiro. 

Já no dia 27 de fevereiro, eu - vereador Kleber Lopes de 
Sousa, utilizei os serviços de táxi e embarquei no voo 4399 da Empresa AZUL com 
saída às 5 h 25 min. com destino a cidade de Campinas; e no voo 4294 da mesma 
companhia com saída às 8:35 horas da Cidade de Campinas com destino a cidade de 
Presidente Prudente, chegando em Bastos às 12 :00 horas. 

Bastos, 03 de março de 2021. 

~ es~ 
Vereador 

e "d o non Jorge 
V 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Federal Ricardo lzar - SP 

Brasília-DF, 24 de fevereiro de 2021. 

DECLARAÇÃO 

Declaro que os Vereadores Kleber Lopes de Sousa, Neusa Aparecida Tognon Jorge e 

Valter Bataline, do município de BASTOS/SP, estiveram no Gabinete do Deputado Federal 

Ricardo Izar, em Brasília, nos dias 23 e 24 do corrente, para tratar de assuntos relacionados ao 

Município de BASTOS/SP, entre outros a possibilidade de destinação de recursos financeiros . 

. · ( · 

1\ 
11-~ \ . 

- ~ .,/ . ) 
~ 

TAMIRES MARTINS 

Assessora Parlamentar 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - 6º andar - Gabinete 634 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5634 /3634- Fax (61) 3215-2634 j dep.ricardoizar@camara.leg.br 

Av. Brigadeiro Luis Antonio, 3662 1 Jardim Paulista I CEP 01402-001 - São Paulo/SP 
Tel (11) 3887-7322 - Fax (11) 3887-7258 I ricardoizar@uol.com.br 
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Bastos, 23 de fevereiro de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, 
venho rnspeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de recursos financeiros no 
valor de R$ 250.000.00 (duzentos e cinauenta mil reais) ao l\'Iunicíoio de Bastos. a 
serem destinados para a reforma e ampliação da Creche Municipal. 

No aguardo de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
RICARDO IZAR 

Atenciosamente, 

~~ 
Kleber Lope§ de §ousa 
Presidente 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLI..<\ - DF 
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Bastos, 23 de fevereiro de 2021. 

Senhor Deputado, 

As condições financeiras da Associação Beneficente de Bastos -
Hosoital são muito orecárias, somente o esforco da Diretoria não basta oara suorir o 

.. ..... • ,, ... _J,. 

déficit em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes 
parn mantê-lo füncionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidos não estão sendo 
suficientes para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da 
União têm sofrido restrições. Com menos recursos o Hospital não tem recursos 
financeiros próprios para a aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais 
necessários para o desenvolvimento das suas atividades no âmbito hospitalar, não 
podendo muitas vezes atender â'grande-àemanda do nosso Município. 

Diante do exposto, como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicita:r os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital CNPJ 44.930.931.0001/64, no valor 
de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais). oara investimentos na aouisicão de 
equipamentos e custeio da entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
RICARDO IZAR 

Atenciosamente, 

~~/~ 
Kleber L~ de S~a. 
vereador 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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Bastos, 24 de foveráro de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Como é do conhecimento de Vossa Excelênci"-: haja vista que 
é um Parlamentar que defende a causa animal, é de suma unportâi,cia a castração de animais 
(cães e gatos) visando diminuir ainda mais a população de animais na rua,, sendo um beneficio 
par-a os animais abandonados com a falta de aiimentação e abt:igo. Além diss.o, a saúde púbiica 
precisa ~ada vez mais de aporte financeiro para que possa S<,>r oferecida com qualidade à 
popuiação. 

E tendo em vista que o Munidpio de Bastos não dispõe de 
recursos próprios para a execução de castração de animais, e sabedores da excelente atuação do 
nobre Deputado em defesa dos animais, vimos através do presente 5olicl.tar os bons oficios 
de Vossa Excelência em viabilizar a apresentaç_ão de uma Emenda Pal'lamentar ao 
Orçamento da União ou que envide esforços junto aos órgãos competentes do Goven10 
:F~,e•·;tl a run d~ viabilg~r a d..wi,(!at,ão d.,e:mu.,sos financeiros _!lo valo:r d_e RS 100.000,00 
ao Município de BtitDSt· a,,.serem destinados pata o incremento e cusreio de despesas 
Coo-mora de insumos e material de consumo} par.a a e}:ec::ucão de castrado dos animais. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de ~"tima e 
consideração .. 

A Sua Excelência o Senhor 
RICARDO IZAR 

Atenciosamente, 

/~~~-----e 
aí;ã;er Lopes ~ousa 

Vereador 

'Neu 
Ve 

DD. Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BR4.SÍl.IA - DF . 
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NELSON BESSA D! ALAlEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

CÁMAIA MUNlflP~ -~-OE 1. -_ 
ESTADO DE SÃO !PAULO 

Bastos, 23 d\ feven;iro ~e 2021. 

ÍI 1½(_ -~ ~ 
S nh D d f \\, l, !, l ~ \ -~, ' 

e or eputa .o, \_ 'J.J/.., ~ v 1/ 
~ \ "'-t \' 

J.J 

As condições financeiras da Associação BenéfiC:nte d B~ 
Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria :Aão basta uprir o / 
déficit em ~ue ~ me.smo se encontra porque a demanda é superifugs.-recurs existentes / 
para mante-lo 1uncwnai1do. / 

Sabemos ainda que o Hospital é uma en · ade m~ 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos rece ·a.os nãoy stão sendo 
suficientes para o pagamento total das suas despesas, tendo en:\h ista qu7 os repasses da 
União têm sofrido restrições. Com menos recursos o 1},t1spitaynão tem recursos 
financ~ii:os próprios para a aq~sição de equipam~n!os h<J8pi~:rres_ e outro~ materi~s 
necessanos para o desenvolvrmento das suas atividade~ amb1to hospitalar, nao 
podendo muitas vezes atender a·grande -demanda do noss~ Município. 

.: - ;(' \'";' .· "' 
Diante do exposto, como representante legal e defensor dos 

interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital CNPJ 44.930.931.0001/64, no valor 
rle R$ 200.0002007 para investimentos na aquisição rle equipamentos e custeio da 
entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
GENTh'HO ZULW TI 

Atenciosamente, 

~~ 
Kleber Lopes de Sousa 
vereador 

Deputado Federal :na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Rua Presidente Vargas, 488. Cent;o. Fone : (14) 3478-1601 / 3478-2777 I 3478-4099 • CEP: 17690-000 · BASTOS , SP 
http: //www. camarabastos.sp. gov . br - e-mail : camarabastos @camarabastos.sp .gov . br 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE.PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

fº SECRETÁRIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2' SECRET/.RIO 

\IPEAOORR 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALJNE 

~ . 

CANIARA MUNICIPAL OE 8 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Senhor Deputado, 

1 
Conhecedor o e enho e compet'ência do nobre Deputado 

Federal no que diz respeito ao atendime o das reivindica(ões dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, v o através doÃÍfesente solicitar os bons oficios 
de Vossa Excelência no sentido Jié viabiliza1/6presentação de uma Emenda 
Parlamentar no Orçamento da União ~/4ue faça gestões junto aos órgãos 
comoetentes do Governo Fede/ai, des.tmando recursos financeiros ao Município 

a 1 ? 

de Bastos no valor de R$ 250.909,00 (duzentos e cinquenta mil reais), visando a 
execüção de obras de infraestrutura urbana para o recapeamento da 
pavimentação asfáltica das vias públicas municipais. 

Diante da-inexistência de verbas nos cofres municipais, entendo 
ser necessário e inevitável:-<Solicitar ao nobre Deputado, dentro das possibilidades, que 
envide esforços, visando o repasse de verbas ao município de Bastos, as quais serão 
destinadas, única e exclusivamente, na execução de obras de infraestrutura urbana -
recapeamento da pavimentação asfáltica das vias públicas. 

No aguardo de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
GENINRO .ZULIANI 

Atenciosamente, 

~p~ 
Presidente 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro - Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 ·BASTOS · SP 
http://www.camarabastos.sp.gov.br · - e-mail: camarabastos @c amarabastos.sp.gov. br 
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D...AUDEMER .JOst DOS SANTOS 

JOSE lUJZ N. 8- NASCíMé,VTO 

'./!c =~PResiDZ:tfTi: 

IVl<NESSA 4P. De CASTRO 

PEDRO /!UMJO NIKAIDO 

JWAIJfO l'tAS DO PifROO 

EüSOfJ .ttütlRA DA Sl!..!IA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBSI LOPES DE SOUSA 

1/EI.S0:1 BESSA D: AI.IIEID.ll 

NEUSA AP. TOG!ION JORGE 

Vlll. TER BATAWIE 

A 1A CAMAIA NIUNICIPAL OE IAtro~ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Bastos, 24 de fevereiro de 202 i . 

Senhor Deputado, 

As condições financeiras da Associação Beneficente de Bastos -
Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o 
déficit em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes 
para mantê-lo funcionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidos não esião sendo 
suficientes para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da 
União têm sofrido restrições. Com menos recursos o Hospital não tem recursos 
financeiros próprios para a aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais 
necessários para o desenvolvimento das suas atividades no âmbito hospitalar, não 
podendo rn.uitas vezes atend~r a\irande· àemanda do nosso Município. 

;( · '(" ;<":} .· ·!,, 

Diante do exposto, como representante legal e defensora dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital CNPJ 44.930.931.0001/64, no valor 
de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais), para custeio para Teto MAC. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIUS POIT 

Atenciosamente, 

""' ··-- --~~~~~~~(_ Neusã 
vereadora 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Rua Presidente Vargas, 488 •Centro• Fone: (14) 347 8-1601 /3478-2777 i 347 8•4099 • CEP: 17690,000. BASTOS. SP 
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CLAUDEMIR J OSÉ DOS SANTOS 

PFIESIOENTE 

JOSÉ LUIZ N. 8. NASCIMENTO 

VICE-AAESTDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

.2" SEGRErÃRIO 

YEREAPC>Rd 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

K1EBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

CÀNIARA MUNICIPAL OE 
ESTADO DE SÃO PAU/LO 

Bastos, 23 de fevereiro de 2021. 

SeP..hor Deputado, 

As condições fmanceiras da Associação Beneficente de Bastos -
Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para suprir o 
déficit em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos existentes 
para mantê-lo funcionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidos não estão sendo 
suficientes para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da 
União têm sofrido restrições. Com menos recursos o Hospital não tem recursos 
financeiros próprios para a aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais 
necessários para o desenvolvimento das suas atividades no âmbito hospitalar, não 
podendo muitas vezes atender a grande demanda do nosso Município. 

,,. iI,iante do exposto, como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do prnsente solicitar os bons ofícios 
de Vossa Excelência no sentido· que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital CNPJ 44.930.931.0001/64, no valor 
de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), para investimentos na aquisição de 
equipamentos e custeio da entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

~~~ 
Kleber Lop~ ~ ou;; 

Excelentíssimo Senhor 
CEZINHA DE MADUR.EffiA 

vereado.r 

.Deputado .íFedleral na Cã.m2.1ra dos Deputadm; 
íBRA§ÍLlf A - DF 

RECEBI O ORiGINAL 
r:: 11 g_,l( / o·~ J e0. f 

/2. is..sst;o 
Ponto 

Rua Presiden te Vargas, 488- Centro- Fone: (14) 3478-1601 /3478-2777 13478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS • SP 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE.PRES(DENTt 

fVANESSA AP. DE CASTRO 

1• sECR.."TÁR1O 

PEDRO FUMIO NIKA/DO 

2" SECRETÁRIO 

VREAOORR 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

jOSE APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

~ 

CAMARA MUNICIPA- OE I;._ 
ESTADO DE SÃ.O PIUJLO 

Bastos, 23 de fevereiro de 202 1. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, 
venho respeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda 
Parlamentar ao Orçamento da União ou que envide esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de recursos financeiros no 
valor de R$ 250.000.00 (duzentos e cinquenta mil reais) ao Municíoio de Bastos, a 
serem destinados para a reforma e ampliação da Creche Municipal. 

No aguardo de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Atenciosamente, 

~p~ 
Presidente 

Exceientíssimo Senhor 
CEZINHA DE l\lADUREIRA 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
l!:R4.SÍLIA. - DF 

~,ECEBI O ORIGINAL 
~· '1 J.Lf / 0.2- / t:l.O~; 

.- J..t5r ~ 
Ponto 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro• Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CE P: 17690-000 •BASTOS • SP 
h ttp: /lwww. ca mar abas tos. sp. go v .br ·• e-mail: camarabas tos@camarabas tos. sp. gov. br 



CAPITA 
DO ~ 

MIM DIRETORA 
202t2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRES!OENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1• SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

' 

2" SECRETÀRJO 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON I.IOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEJDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

Bastos, 23 de fevereiro de 2021. 

Senhora Senadora, 

Tendo conhecimento do empenho e competência de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto ao Governo Federal, e como 
representante legal da Bancada Paulista no Congresso Nacional, venho através do 
prnsente solicitar os bons ofícios de Vossa Excelência uo sentido que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça 
gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a liberação de 
recursos financeiros ao municíuio de Bastos. no valor de RS 400.000.00 
(quatrocentos mil reais), visando a construção da Unidade do Centro Dia. 

O Centro Dia é um espaço que acolhe, protege e promove a 
convivência de idosos semi dependentes, com idade a partir dos 60 anos. A preferência 
é para idosos de famílias em <4ue tod@s trabalham e não têm condições de dar a 
necessária atenção durante,-0 dia. Por _isso, os idosos ficam no Centro Dia, durante o dia, 
e no final da tarde retomam aos seus lares, vez que seus familiares já chegaram do 
trabalho e podem manter os vínculos familiares, cuidando e convivendo com seus 
idosos. 

A exemplo da população de outras cidades, a população bastense 
ainda não tem uma unidade do Centro Dia e muitas famílias têm dificuldades em cuidar 
de seus idosos, não porque não almejam cuidar, mas sim porque trabalha1n e dmante o 
dia não estão em casa. 

Ciente de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada estima. 

Excelentíssima Senhora 
:rv:Iara Gabrilli 
Senadora Federal 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

~ /4~ 
~ o~ ous;-

Vereador 

Ruã Presidente Vargas, 488- Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 • BASTOS - SP 
http://www.camarabastos.sp.gov.br · - e-mail: camarabastos@camarabastos. sp. gov.br 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PR!ESIOENrE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

vtCiE.PRl=S1DENl'E 

/VANESSA AP. OE CASTRO 

f'SE.CR Á 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

i26 'SECRfl'ARIO 

\IEREAOOllES 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON /.!OURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

Bastos, 23 de fevereiro de 2021. 

Senhora Senadora, 

Conhecedor do empenho e competência da nobre Senadora junto 
ao Governo Federal, e como representante legal da Bancada Paulista no Congresso 
Nacional, dentro de suas funções e prerrogativas, no que diz respeito ao atendimento 
das reivindicações apresentadas pelos municípios paulistas, seja pelo Podei Executivo 
como Poder Legislativo, venho através do presente solicitar os bons ofícios de Vossa 
Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal, visando a liberação de recursos financeiros ao município de 
Bastos, no valor de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil 1eais), visando a 
execução de obras de infraestrutura urbana para o recapeamento da 
pavi.mentacão asfáltica das vias públicas municipais. 

-- d~iante da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendo 
ser necessário e inevitável solicitar -a nobre Senadora, dentro das possibilidades, que 
envide esforços, visando o repasse de verbas ao município de Bastos, as quais serão 
destinadas, única e exclusivamente, na execução de obras de infraestrutura urbana -
recapeamento da pavimentação asfáltica das vias públicas. 

Ciente de poder contar com a vossa indispensável atenção, 
antecipo nossos agradecimentos e renovamos protestos de elevada estima. 

Excelentíssima Senhora 
Mara Gabrilli 
Senadora Federal 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

~~___, 
K!ebe.r Lop~ usa....__ 
Vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone : (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099- CEP: 17690-000- BAS TOS • SP 
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CÂ M,ARA DOS DEPUTA.DOS 

DECLARACÃO: 

Declaro para os devidos fins que a vereadora Neusa 
Aparecida Tognon Jorge do município de Bastos/SP, esteve no 
meu gabinete, no dia 23 de fevereiro, para tratar de assuntos de 
interesse do município. 

Brasília, 23 de fevereiro de 2021. 

Deputado l ·. rios Motta 
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l>FfESIDi=NtE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

CE-PRESltlEN!c 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

PEDRO FUM/O NIKAIDO 

1Z' !:EC.'IET ÃR. O 

VEREAOORQ 
ADAUTO DIAS DO PRAOO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

~ . 

CAMARA MUNICIPA OE Bi -~ ~ . 
ESTADO DE SÃO IPAJJJLO 

Bastos, 23 de fevereiro de 2021 . 

Ofício nº. 077/2021 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao connao no Requerimento nº. 019/2021 de 
autoria do nobre vereador Nelson Bessa de Almeida e subscrito pelo vereador Valter 
Bataline, cópia em anexo, ora aprovado por unanimidade de votos na 2ª Sessão 
Ordinária, realizada no dia 22 de fevereiro de 2021, respeitosamente, rogo a Vossa 
Excelência que apresente uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União, visando 
destinar recursos financeiros no valor de R$ 500.000,00, a serem destinados à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital, visando o custeio das despesas da 
entidade. ,, . ;t ,n· 1, 

Ciente de poder contar 
antecipo meus agradecimentos e renovo 

Excelentíssimo Senhor 
Luiz Carlos Motta 
Deputado Federal 
BRASÍLIA - DF 

~ . 

Atenciosam~ te, , 
1 

' 

11/ilil!JJ 
Chm . ~ 

te 

atenção, 

Rua Presidente Vargas, 488- Centro• Fone: (14) 3478-1601 l 3478-277713478-4099 -CEP: 17690-000- BASTOS - SP 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRES/DENTc 

JOSÉ LUIZ N. 8 . NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

'.,VANESSA AP. DE CASTRO 

1• SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/O NIKA/DO 

Z' SECREJ'AA:O 

VEREAOORR 
ADAUTO DIAS DO PRADD 

EDSON IIOUP.A DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

Kl..EBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VAL!EI BATALINE 

CÂMARA MUNICIPAL OE 8Affl 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº. 019/2021 
de 12 de fevereiro de 2021. 

Requeremos ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio ao Sr. Luiz Carlos Motta - Deputado Federal, solicitando-lhe 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União, visando 
destinar recursos financeiros no valor de R$ 500.000,00, a serem destinados à Associação 
Beneficente de Bastos - Hospital, visando o custeio das despesas da entidade. 

JUSTIFICATIVA 

Como é do conhecimento dos nobres Pares e do nobre Deputado 
Federal, a Associação Beneficente de Bastos é mantenedora do único Hospital de Bastos; 
sendo assim, é necessário e de suma importância que o Poder Legislativo, dentro de suas 
prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando manter em pleno funcionamento o 
hospital, visando atender a população bastense na área da saúde. 

V ale ainda ressaltar que, apesar do esforço da Diretoria da 
Associação Beneficente de Bastos - o Hospital, as dificuldades financeiras são muitas e faltam 
recursos para quase tudo. 

E conhecedores da atuação do nobre Deputado Federal na Câmara 
dos Deputados, como representante legal dos municípios paulistas, e a pedido do Presidente 
da entidade - Sr. Alexandre Granado de Souza, cujo pedido segue em anexo, estamos 
apresentando o presente requerimento rogando-lhe ao nobre Deputado Luiz Carlos Motta que 
viabilize a liberação de recursos financeiros ao Hospital, no valor de R$ 500.000,00 para o 
custeio ou aquisição de equipamentos; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da 
propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro lshikawa, 
Em 12 de fevereiro de 2021. 

~ Ç&t[::,r;~~~:--;- -----~----
Nelson Bessa de Almeida 

Ve~ 

Valter~ e 
vereador 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Alexandre Leite - DEM/SP 

Ofício nº 001/2021/GAB/BSB-DECL. 

Brasília, 23 fevereiro de 2021. 

DECLARAÇÃO 

Declaro, para os devidos fins, que os Senhores Valter Bataline, Neusa 

Aparecida Tognon Jorge, Kleber Lopes de Sousa, Vereadores do Município de 

Bastos/SP, compareceram, na presente data, ao gabinete do Deputado Federal 

Alexandre Leite, na Câmara dos Deputados, em f3~asília/DF, a fim de tratar de assuntos 
• · : ., • -:1 • ;, .,..,,,.- ·h 

de interesse do mumc1p10. · · 

Atenciosamente, 

~1.r~~a, &et~. 
~DENIA LÓURENÇO 

Chefe de Gabinete 
Deputado Federal Alexandre Leite 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 841 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5841/3841 - Fax (61) 3215-2841 1 dep.alexandreleite@camara.leg.br 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESJDENTE 

JOSÉ LUIZ N. 8. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1' SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

2• SECRETÁRIO 

VEREAOORl'S 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D< ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

Bastos, 23 de fevereiro de 2021. 

Senhor Deputado, 

As condições financeiras da Associação Beneficente de 
Bastos - Hospital são muito precárias, somente o esforço da Diretoria não basta para 
suprir o déficit em que o mesmo se encontra porque a demanda é superior aos recursos 
existentes parn mantê-lo füncionando. 

Sabemos ainda que o Hospital é uma entidade mantida por 
contribuições e repasse do SUS. Infelizmente os recursos recebidos não estão sendo 
suficientes para o pagamento total das suas despesas, tendo em vista que os repasses da 
União têm sofrido restrições. Com menos rncursos o Hospital não tem rncursos 
financeiros próprios para a aquisição de equipamentos hospitalares e outros materiais 
necessários para o desenvolvimento das suas atividades no âmbito hospitalar, não 
podendo muitas vezes atender à-grande demanda do nosso Município. 

,,. ;{'. ,,-,.· -],-. 

Diante ·do exposto, como representante legal e defensor 
dos interesses da população basténse, venho através do presente solicitar os bon§ 
ofícios de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando destinar recursos fmanceiros à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital, no valor de R$ 200.00o;oo, para o 
custeio e manutenção da entidade. 

Ciente de poder contar com a vossa indíspensávei 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo protestos de elevada estima. 

Excelentíssimo Senhor 
ALEXANDRE LEITE 
Deputado Federal 
BRASÍLIA - DF 

Rua Presidente Vargas , 488 - Centro . Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 - BASTOS· SP 
http: //www . camarabastos. sp. gov . br - e-mail: camara bastos@camarabastos.sp.gov . br 
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NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALJ"ER BATALINE 

Bastos, 23 de fevereiro de 2021 . 

Senhor Deputado, 

Como representante legal e defensor dos interesses da 
população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofícios de Vossa 
Exce!ênda no sentido que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federai, visando a liberação de recursos financeiros para o Município de 
Bastos, a serem destinados a Associação dos Protetores de Animais de Bastos, para 
o custeio e manutenção da entidade~ 

Para simples esclarecimento, a entidade foi declarada de 
Utilidade Púbiica Municipal através da Lei Municipal nº 2.998/2020, e desde há muito 
tempo, através dos colaboradores e voluntários, vem desenvolvendo um trabalho de 
forma bastante significativa em nossa comunidade com suas atuações que visam a 
proteção do~ a!limais. ·.-':• ·- -·-

As atividades desenvolvidas pelo grupo são cada vez mais 
importantes e de grande relevânda para a saúde pública do Município, haja vista a 
crescente necessidade de controle da população de animais de rua e abandonados, bem 
como as doenças por eles transmitidas em caso de descontrole populacional, além dos 
cuidados daqueles que sofrem acidentes, atropelamentos, mordeduras e zoonoses, 

Diante desse prisma, rogo o apoio do nobre Deputado, 
contando com vossa indispensável atenção e antecipo agradecimentos e protestos de 
eievada estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
ALEXANDRE LEITE 
Deputado Federal 
BRASÍLL.\ - DF 

·=~-=--=====-===== ========= ====== ======== 
Rua Presidente Vargas, 488. Centro• Fone: (14) 3478-1601 I 3478-2777 I 3478-4099 • CEP: 17690-000- BASTOS· SP 
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